

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi yang berjudul “Efektifitas Pembelajaran Berbasis Web sebagai Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik Paket C di PKBM Faradika, Jakarta Timur” dapat terselesaikan tepat pada waktunya. Segala daya, upaya dan kemampuan telah peneliti kerahkan untuk dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik, guna memenuhi persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan (S1) pada program studi Pendidikan Masyarakat, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, bahwa terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata dari hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari orang tua, keluarga, teman dan dosen pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan dukungan, baik secara moril maupun materil.

Pertama, kepada bapak Dr. Daddy Darmawan, M.Si, selaku pembimbing I dan bapak Jaenal Mutakim selaku pembimbing II. Keduanya telah memberikan segenap ilmunya, dukungan dan telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan serta bimbingan kepada peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada bapak Karta Sasmita, M.Si, P.Hd, selaku koordinator program studi Pendidikan Masyarakat yang telah memberikan memberikan arahan dan motivasi untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Ketiga, kepada Bapak dan Ibu Dosen program studi Pendidikan Masyarakat yang telah memberikan pengetahuan dan bimbingan selama peneliti menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, kepada mahasiswa program studi Pendidikan Masyarakat dan segenap teman serta sahabat yang telah kebersamai peneliti selama menempuh pendidikan dan memberikan dukungan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Lebih khusus lagi kepada kedua orang tua, saudara, dan segenap keluarga yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan pendidikan ini.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari sempurna. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca untuk perbaikan penyusunan skripsi ini. Peneliti memohon maaf apabila dalam penyusunan skripsi ini terdapat kesalahan pada pihak yang terkait, baik langsung maupun tidak langsung. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak dan dapat memberikan wawasan baru bagi pembaca. Terima kasih.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Ria Rahayu